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Zitat 

Und ich finde es völlig in Ordnung, dass man sich bewirbt und sich ggf. bei Zuschlag,
die einen oder anderen Fördermittel holt.

Wenn Deutschland und ggf. Nürnberg außerdem den Zuschlag erhält, könnte sich das
auch für die Akquise des künftigen
Namenssponsors als vorteilhaft herausstellen.

Nur im Ernst, es sind alles reine Fußballstadien, moderner wie in Nürnberg und dies um Welten.
Warum soll dann ein erstmal veraltetes LA Stadien eine Chance bekommen, wenn nicht bei
einer Bewerbung die Zusicherung für einen Umbau, evtl sogar schon mit klaren Planungen,
dabei sind.

Die Herren vom DFB sind nicht blöd.
Denn wenn Nürnberg den Zuschlag bekommen sollte und dann och ja wir müssen ja nichts
machen, von Seiten der Stadt, ist der DFB angeschmiert und es wird aus anderen Bewerbern
richtig Protest kommen.
Genau deshalb hat Nürnberg nur eine Chance, wenn innerhalb der Bewerbung klare
Umbaupläne enthalten sind.

Und du weißt schon, wie lange es dauert mit Planfestellung, evtl Klagen gegen einen Umbau,
dann Auschreibungen, evtl einen Architekturwettbewerb, der Verlangt wird wenn man
Fördergelder will?
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